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Interpellanza 37/2024  

 

Fa stato la versione pronunciata durante la seduta del Consiglio comunale 

 

 

1.a. Il Municipio era al corrente dell’iniziativa in questione di Ente Sport? 

1.b. Se sì l’ha condivisa? 

Premesso che l’Ente autonomo Sport ha autonomia decisionale e ha adottato questa 

decisione nell’ambito delle proprie competenze, il Municipio è stato informato e ne ha 

condiviso l’impostazione. 

 

1.c. Se non la condivide? Per quali ragioni?  

Si rimanda alla risposta precedente. 

 

2. Come la mettiamo con le società sportive che ancora vantano una valida 

convenzione scritta con il precedente Comune, ora Quartiere, e che risulterebbe 

verosimilmente in contrasto con quanto si vuol applicare? 

Con l’aggregazione tutte le convenzioni in essere in ambito sportivo sono state riprese da 

Bellinzona Sport, con la possibilità di rivederne i contenuti in base ai termini contrattuali. 

Su una cinquantina di società sportive di Bellinzona che usufruiscono di un’infrastruttura 

di proprietà della Città risultano esservi unicamente 7 convenzioni sottoscritte, tra le quali 

4 convenzioni che prevedono il versamento di un canone di locazione (per le società che 

utilizzano il centro sportivo), mentre in altri casi è prevista la partecipazione a determinate 

spese. La necessità di rivolgersi anche alle società sportive per cui è stata ripresa una 

convenzione dagli ex Comuni, al fine di un loro adeguamento, si giustifica con la volontà 

di garantire un trattamento equivalente tra tutte le società sportive di Bellinzona. Inoltre 

Ente sport, a fronte della lievitazione dei propri oneri manutentivi e gestionali, ha limitato 

la propria richiesta di aumento di contributo alla Città, preferendo la via di una forma di 

partecipazione alle spese da parte delle società sportive, che rimane parziale piuttosto che 

misure più incisive a detrimento dell’offerta. 
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3. Considerate le evidenti difficoltà nel dar seguito a questa nuova richiesta 

finanziaria, non sarebbe auspicabile che il Municipio si chieda e valuti quante 

Società interessate pensano concretamente di gettare la spugna? Non varrebbe la 

pena di interpellarle in proposito prima del passo decisivo? 

La Direzione di Bellinzona Sport ha contattato preventivamente le società che utilizzano le 

infrastrutture sportive nel corso del mese di ottobre e, per quelle che dispongono di un 

settore giovanile anche parallelamente alla spedizione della lettera, spiegando i motivi di 

questa decisione e non escludendo ulteriori possibilità di dialogo. 

Sebbene la decisione di dover pagare un contributo in relazione alle spese accessorie in 

ambito energetico o di utilizzo della buvette non abbia evidentemente fatto piacere alle 

società sportive interessate, nessuna ha manifestato l’intenzione di “gettare la spugna”, 

ma piuttosto quella di continuare ad impegnarsi a favore dello sport e dei giovani. In ogni 

caso non sono emerse da parte delle società sportive evidenze di difficoltà finanziarie tali 

da non permettere loro di sostenere un simile onere. Ente sport verificherà comunque la 

situazione anche in base ai consuntivi che saranno proposti e, come già detto, adattamenti 

ulteriori saranno sempre possibili. 

 

4. Ritenuto che a cascata questo nuovo balzello richiesto alle diverse società 

sportive andrebbe ancora una volta a ricadere sul cittadino, non ritiene di 

considerare a bocce ferme e con le varie parti coinvolte, le modalità e 

l’ammontare dello stesso? 

Come risposto alla domanda precedente, Bellinzona Sport è sempre disponibile al dialogo 

per trovare, ove fosse il caso soluzioni in caso di documentate difficoltà. 

 


